Laurence Schenk Rütelistrasse 3 8310 Grafstal Tel. 058 206 45 61 Mobil 079 582 38 95 Mail <a href="mailto:laurence.schenk@schule-lindau.ch">laurence.schenk@schule-lindau.ch</a> Claudia Avino, Tagelswangerstrasse 2, 8315 Lindau, Tel. 058 206 44 20, Mail <a href="mailto:claudia.avino@lindau.ch">claudia.avino@lindau.ch</a>

Lindau, 25. Juni 2021

## Elterninformation – Reduktion der Corona-Schutzmassnahmen ab Montag, 28. Juni 2021

## Liebe Eltern

Der Bundesrat hat am Mittwoch, 23. Juni, aufgrund der sich weiter entspannenden epidemiologischen Lage per 28. Juni 2021 weitere Lockerungen von Schutzmassnahmen beschlossen.

Im Kontext dieser Lockerungen werden die bisher gültigen Verfügungen für die Volksschule durch die Bildungsdirektion aufgehoben und haben nur noch einen empfehlenden Charakter.

## Es gilt ab Montag, 28. Juni 2021:

- → Die Maskenpflicht für die Oberstufenschülerinnen und -schüler wird aufgehoben
- → Die Maskenpflicht für die Lehrpersonen wird aufgehoben
- → Die Maskenpflicht für Eltern auf Schulbesuch wird aufgehoben
- → Die Restriktionen für Schulbesuche werden aufgehoben.

Die Schulen müssen weiterhin über ein Schutzkonzept verfügen. Für Veranstaltungen, Klassenlager und Exkursionen müssen die Schulen über ein spezifisches Schutzkonzept verfügen. Findet so ein Anlass an der Klasse Ihres Kindes statt, wird Sie die Klassenlehrperson über das entsprechende Schutzkonzept und allfälligen Massnahmen daraus separat informieren.

Empfehlungen des Volksschulamts zum Tragen von Masken:

- Können im Kontakt unter erwachsenen Personen (Gespräche etc.) die Abstandsregeln nicht eingehalten werden, ist das Tragen von Masken weiterhin empfohlen.
- Können im Unterricht die Abstandregeln nicht eingehalten werden, ist das Tragen von Masken, insbesondere für Erwachsene, in solchen Situationen weiterhin empfohlen.
- Alle Schulkinder können wenn sie wollen eine Maske im Unterricht tragen.
- Weiterhin sind die Abstands- und Hygieneregeln des BAG einzuhalten.

Wir weisen darauf hin, dass die Quarantänebestimmungen bei nahem Kontakt nach wie vor gelten und dass das Contact Tracing prüft, ob die Schutzmassnahmen (beidseitig Maske, Abstand etc.) eingehalten worden sind.

Wir freuen uns sehr, dass nun fast wieder «Normalität» einkehrt. Bitte unterstützen Sie uns weiterhin in der Umsetzung von sinnvollen Schutzmassnahmen, damit die Normalität auch im neuen Schuljahr weitergeht.

Herzliche Grüsse und bleiben Sie gesund.

## **SCHULE LINDAU**

Geschäftsleitung Schule Lindau